

Elgg und Egg, 4. September 2000

KR-Nr. 278/2000

A N F R A G E von Erwin Kupper (SD, Elgg) und Hans Jörg Fischer (SD, Egg)

betreffend Wahlzettel ohne Kontrollstempel bei den Verfassungsratswahlen

Bei den Verfassungsratswahlen vom 18. Juni 2000 verzeichneten die Wahlergebnisse eine ungewöhnlich hohe Anzahl von Wahllisten ohne Kontrollstempel (zum Beispiel Stadt Zürich 6.9 % der eingegangenen Wahlzettel). In diesem Zusammenhang bitten wir den Regierungsrat oder das Statistische Amt um die Beantwortung der folgenden Fragen:

- Welche Gemeinden beziehungsweise Kreiswahlbüros verzeichneten Überdurchschnittlich hohe Anzahl Wahlzettel ohne Kontrollstempel?
- Wurden mehrfach eingelegte Wahlzettel als ungültig oder als ungestempelt gezählt?
- Wie verteilen sich die ungestempelten Wahlzettel auf die beteiligten Parteien?

Erwin Kupper
Hans Jörg Fischer